
A (2x)

B (2x)

C (4x)

D (4x)

This tip restraint must be attached to a wall stud using the screws and plugs 
enclosed.
Lean mirror against wall so that bottom of mirror is 4-8" away from the wall. 

1. Attach both brackets vertically to the wall, parallel to the D-rings on the back of
the mirror, using the screws provided.
2. Place the mirror into position so that both mounting brackets are vertically in
line with the D-rings.
3. Lace the end of the restraint strap through the larger hole in each mounting
bracket. Bring both ends together and slide the flat end through the locking end
and draw it through until all slack is removed.
4. Confirm that the strap is securely laced and locked.

Ce dispositif anti-basculement doit être fixé à un montant mural à l’aide des vis 
et des ancrages pour cloison sèche fournis.
Appuyer le miroir au mur de façon à ce que la base se trouve à 4-8 pouces du 
mur.
1. À l’aide des vis fournies, sécuriser les supports de fixation au mur, en position
verticale, parallèlement aux anneaux en forme de D qui se trouvent à l’arrière du
miroir.
2. Placer le miroir en position, en alignant les supports de fixation aux anneaux
en forme de D.
3. Passer l’extrémité d’une sangle de retenue dans le trou le plus grand de
chaque support de fixation. Rapprocher les deux extrémités et faire glisser
l’extrémité plate dans l’extrémité de verrouillage en tirant jusqu’à ce que les
sangles soient bien serrées sur les supports de fixation.
4. Vérifier que les sangles sont solidement fixées et verrouillées.




